



図書室は魅力がいっぱい!



今回は、図書室の魅力をお伝えします。司書の那須先生は三角小学校と兼務で、本校には木・金の週2日いらっしゃいます。先生はアイディアが豊富で大人でもつい「クスッ」と笑ってしまうような仕掛けを日々子供たちに提供してくださいます。下にはほんの一部を紹介しています。(ここでは書き尽くせません)

学校に来られたときは、ぜひご覧になってくださいね。

読書クイズ開始のお知らせ

多目的ホールに宝箱発見! 中には・・・絵本とクイズが入っていました!

5年生が学習した「注文の多い料理店」の世界観を醸し出す入口の看板

おや! ? 泉から現れた、きらきらした「金の」ジャイアン



前途洋々

6年生の国語の学びを発信～町内の公的機関にポスターを掲示

6年生は、国語で、「プラスチックごみ問題について考えよう『永遠のごみ』プラスチック」という単元を学習しました。単元を通した学習課題を「複数の資料をもとに、プラスチックごみの問題に対する自分の考えや解決策をポスターにまとめ、地域の人たちに発信しよう」と設定して取り組みました。実際にできあがったポスターは5枚。班で協力してまとめたものです。

さて、完成したポスターは、地域の方々の目に触れる場所に掲示しなくてはなりません。そこで今回、三角中学校、三角B & G海洋センター、三角駅、三角支所、三角防災拠点センターの計5カ所にお願いしたところ、皆さん快く引き受けました。改めて感謝申し上げます。

ポスターを掲示する目的も同時に掲示したのですが、そこにはこう書かれています。

一 三角の海を守るために 一 青海小6年生から三角町のみなさんへ

昨今、世界規模の問題のひとつとしてあげられるのが「海洋プラスチックごみ」の問題です。三角町には「若宮海水浴場」や世界遺産に登録されている「三角西港」など、海を身近に感じられる場所がたくさんあります。青海小の6年生は「『永遠のごみ』プラスチック」という国語の単元で、海洋プラスチックごみの問題について学び、自分たちにできることは何か考えました。そして、「地域の人たちにプラスチックごみの問題について呼びかけよう」と考え、ポスターを作成しました・・・後略・・・

このように教室での学びを実生活に活かすことが大切ですし、求められている力でもあります。近くにお立ち寄りの際は、ぜひ6年生の力作をご覧ください!



すべて力作揃いでです!